

Dandim 1003/HSS Mendapat Kehormatan Bertugas Sebagai Komandan Upacara HUT TNI Ke 78

Maskuri - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

Oct 6, 2023 - 09:39



Dandim 1003/HSS Mendapat Kehormatan Bertugas Sebagai Komandan Upacara HUT TNI Ke 78

KANDANGAN – Puncak peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Tentara Nasional Indonesia (TNI) yang ke 78, jajaran Komando Resort Militer (Korem) 101/Antasari gelar Upacara yang mengusung tema “TNI Patriot NKRI Pengawal Demokrasi

Untuk Indonesia Maju” yang berlokasi di Lapangan Dr. Murjani Banjarbaru Kalimantan Selatan dengan dirangkai berbagai antraksi berjalan dengan khitmat. Kamis (05/10/23) kemaren



Dalam pelaksanaannya Komandan Kodim (Dandim) 1003/Hulu Sungai Selatan (HSS) Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo mendapatkan kehormatan kepercayaan untuk menjadi Komandan Upacara dengan Inspektur Upacara Danrem 101 Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto

Sebelum menduduki jabatan Dandim 1003/HSS, Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo merupakan lulusan Akademi Militer (Akmil) 2004 yang selanjutnya bergabung dengan Komando Pasukan Kusus (Kopasus), dalam perjalanan kariernya telah banyak menorehkan prestasi serta melaksanakan tugas operasi baik di dalam maupun diluar negeri dalam pengabdianya hingga terakhir menjabat sebagai Danden 4 Grob A Paspampres berikan pengawalan VVIP Presiden Republik Indonesia.

Saat dikonfirmasi melalui saluran komunikasi Letkol Inf Bayu berikan penjelasan bahwa secara pribadi merasa gembira karena mendapatkan kehormatan yang belum tentu semua personil TNI mendapat kesempatan untuk menjadi Komandan Upacara dalam rangka HUT TNI 78, terangnya

“Momen ini merupakan salah satu pengalaman baik, dan bersyukur dalam pelaksanaannya bisa berjalan dengan khitmad dan baik” ucap Dandim

Kemeriahan Upacara Peringatan HUT TNI Ke 78 tersebut di hadiri dan diikuti Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor atau Paman Birin Ketua DPRD Kalsel Supian HK, Kapolda Kalsel Irjen Pol Andi Rian, Danlanud Syamsudin Noor Kolonel Pnb. Vincentius Endy Hadi Putra, Danlanal Banjarmasin Kolonel Laut (P) Agus Setyawan serta tamu undangan lainnya dan peserta upacara dari seluruh TNI yang terdiri Angkatan Darat (AD), Angkatan Laut (AL) dan Angkatan Udara (AU) yang ada di wilayah Kalimantan Selatan. (pendim1003)